



Rinden protesta como diputadas y diputados María Teresa Madrigal, María Elena González, Óscar Salazar y Víctor Galicia Ávila

Boletín No. 6220

- Avala Pleno licencias de Araceli Ocampo, Alan Castellanos, Sergio Barrera y Víctor Manuel Pérez

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, tomó protesta de ley como diputadas y diputados federales e integrantes de la LXV Legislatura a María Teresa Madrigal Alaniz (Distrito 11-Michoacan), María Elena González Rivera (Distrito 4-Durango), Óscar Ernesto Salazar Lucas (Distrito 39-Estado de México) y Víctor Manuel Anastasio Galicia Ávila (Primera Circunscripción).

Licencias de diputada y diputados

El Pleno aprobó, en votación económica, las licencias de la diputada Araceli Ocampo Manzanares (Morena) y de los diputados Alan Castellanos Ramírez (PRI), Sergio Barrera Sepúlveda (MC) y Víctor Manuel Pérez Díaz (PAN), para separarse en el cargo federal en la LXV Legislatura.

La licencia de Ocampo Manzanares (Distrito 2-Guerrero) es por tiempo indefinido a partir del 1 de marzo; la de Castellanos Ramírez (Distrito 39-Estado de México), por tiempo indefinido a partir del 11 de marzo; la de Barrera Sepúlveda (Distrito 13-Jalisco), del 13 de marzo hasta el 3 de junio, y la de Pérez Díaz (Segunda Circunscripción-Nuevo León), a partir del 12 de marzo.

Reincorporaciones

La diputada Nelly Maceda Carrera (PT) y el diputado José Antonio Zapata Meraz (PAN) informaron de su reincorporación a los trabajos en la LXV Legislatura, a partir del 8 y 7 de marzo, respectivamente.

Legisladora y legisladores se integran a Morena y al PRI

También, en la sesión, las coordinaciones de los grupos parlamentarios de Morena y del PRI dieron cuenta de la incorporación de diputada y diputados.



La coordinación de Morena incorporó a la diputada Verónica Monroy Elizalde Araiza y al diputado José Guadalupe Fletes Araiza, quienes previamente externaron su deseo de pertenecer a dicho grupo parlamentario.

En tanto, la coordinación del PRI integró al diputado Marcelino Castañeda Navarrete, quien había manifestado su interés de pertenecer al mencionado grupo parlamentario.

